



# • NEWSLETTER •

der Evang. Kirchengemeinde Echterdingen

**Liebe Leserin, lieber Leser, liebe Echterdinger Gemeinde,** gefühlt pünktlich zu Beginn der Sommerferien ist es kühl und regnerisch geworden. Wobei wir das kühle Nass von oben dringend brauchen, aber natürlich wäre ein Start in die Sommerferien mit Sonnenschein und Freibadwetter etwas schöner gewesen. Dennoch freuen wir uns auf eine etwas ruhigere und hoffentlich erholsame Ferienzeit. Bei uns wird es in den nächsten Wochen etwas ruhiger zugehen, am Sonntag starten wir mit der Sommerkirche und es wird nur wenige Veranstaltungen geben. Wir wünschen Ihnen allen wunderschöne, erholsame und erlebnisreiche Sommerferien, ob auf Balkonien, am Strand, in den Bergen oder wo auch immer Sie die Ferien verbringen werden.

## *Ein Reisesegen...*

Geh mit Gottes Segen.  
Er halte schützend seine Hand über dir,  
bewahre deine Gesundheit und dein Leben  
und öffne dir Augen und Ohren  
für die Wunder der Welt.

Er schenke dir Zeit,  
zu verweilen, wo es deiner Seele bekommt.  
Er schenke dir Muße,  
zu schauen, was deinen Augen wohl tut.  
Er schenke dir Brücken,  
wo der Weg zu enden scheint  
und Menschen,  
die dir in Frieden Herberge gewähren.

Der Herr segne,  
die dich begleiten und dir begegnen.  
Er halte Streit und Übles fern von dir.  
Er mache dein Herz froh, deinen Blick weit  
und deine Füße stark.  
Der Herr bewahre dich und uns  
und schenke uns  
ein glückliches Wiedersehen.

Gerhard Engelsberger



## *Start in die Sommerkirche*

**Am kommenden Sonntag** starten wir in die Sommerkirche. In den Sommerferien feiern wir einen Gottesdienst um 10:00 Uhr, im Wechsel zwischen Evang. Gemeindezentrum West und Stephanuskirche. **Am 8. Sonntag nach Trinitatis, 30. Juli,** feiern wir Gottesdienst im Evang. Gemeindezentrum West um 10:00 Uhr. Pfarrer Hans-Peter Krüger predigt über Matthäus 5,13-16. Der Gottesdienst wird im Livestream übertragen.

**Die Kinderkirche** macht Ferien bis einschließlich Sonntag, 3. September.

## **WEITERE GOTTESDIENSTE IN DEN SOMMERFERIEN**

**Sonntag, 6. August** • 10:00 Uhr • Gottesdienst mit Abendmahl & der Möglichkeit zum persönlichen Gebet nach dem Gottesdienst (PGndG) • Stephanuskirche

**Sonntag, 13. August** • 10:00 Uhr • Gottesdienst mit der Band • GZW

**Sonntag, 20. August** • 10:00 Uhr • Gottesdienst mit Taufe & Kirchenkaffee • Stephanuskirche

**Sonntag, 27. August** • 10:00 Uhr • Gottesdienst mit der Band • GZW

**Sonntag, 3. September** • 10:00 Uhr • Gottesdienst mit Abendmahl & PGndG • Stephanuskirche

**Sonntag, 10. September** • 10:00 Uhr • Gottesdienst mit der Band & Kinderkirche • GZW



VERANSTALTUNGEN  
& MEHR...

Veranstaltungen in den  
Sommerferien

**Orgelmusik zur Marktzeit**

Samstag, 5. August | Samstag, 2. September

• 11:00 Uhr • Stephanuskirche



**Tagesausklang**

Donnerstag, 27. Juli | 3. August | 10. August |

17. August | 24. August | 31. August • 16:00

Uhr • In den Gärtlesäckern 46



**ONEeighty**

Sonntag, 10. September • Gottesdienst von

Jugendlichen für Jugendliche | Message |

Lobpreis | Gemeinschaft | Snacks • PMH-GH

**17 DEZ 2023 | 10:30 | FAMILIEN-GOTTESDIENST**

Für das Kinder-Weihnachtsmusical suchen wir nach Mitspielerinnen und Mitspielern. Du hast Lust, mit einer Sprechrolle, als Sänger oder mit einer stimmigen Rolle teilzunehmen? Dann melde dich schnell an unter [bit.ly/ekgE-WMusical](http://bit.ly/ekgE-WMusical)



**EIN NEUER HAUSKREIS SUCHT GLEICHGESINNTE...**

Wir – das ist die Familie Niedenhoff – möchten gerne einen Hauskreis starten. Wir stellen uns vor, dass dieser 14-tägig entweder montags oder donnerstags ab 20:00 Uhr stattfindet. Wir wollen dort Gelegenheit haben, uns gemeinsam Bibeltexte anzuschauen, Lieder zu singen und füreinander zu beten (wer das möchte). Aus früheren Erfahrungen mit Hauskreisen wissen wir, dass sie eine große Bereicherung für den Glauben sein können. Daher herzliche Einladung an alle, für die das gut klingt, sich bei Axel Niedenhoff zu melden ([axel.niedenhoff\(at\)web.de](mailto:axel.niedenhoff(at)web.de)).

**NEUIGKEITEN VON IAN...**

Wobei Neuigkeiten von Ian, dem Patenkind der Kinderkirche, nicht ganz richtig ist. Aber es gibt ein Update aus dem Kinderheim von Diguna, in dem Ian lebt und zur Schule geht. Denn im Kinderheim ist Neues im Entstehen und das Kinderheim und damit unser Patenkind freuen sich über Unterstützung. Reger Umbau kennzeichnet den Kinderheim-Alltag. So ist gerade der Bau einer zentralen Waschküche im Gange. In ihr sollen besonders große Wäschestücke wie Bettdecken oder Bezüge gereinigt werden. Die Alltagskleidung waschen die Kinder weiter per Hand, weil das in Kenia weit verbreitet ist und ihnen bei einer späteren Wiedereingliederung hilfreich sein wird. Auch die Großküche bedurfte einem An- und Umbau. Täglich werden mehrere Mahlzeiten für die Kinder in den acht Heimgruppen, die Mitarbeiter und die Betreuer, gekocht. Die Küche soll räumlich größer, besser ausgestattet und durch technische Neuerungen einfacher in der Handhabung für die Arbeit der Köche sein. Neben dem Opfer im Rahmen der Kinderkirche können Sie uns gerne per Überweisung oder Spendenformular bei der Patenschaft unterstützen. Geben Sie bitte als Verwendungszweck "Patenkind Kinderkirche," an.